

いちよう 1月号



【3学期始業式式辞概要】1/9

今年は、新年早々大きな地震に見舞われ、本校に係る方の安否を心配しながら冬休みを過ごしておりましたが、始業式には、子どもたちの笑顔を見ることができ本当にほっといたしました。

中には、お知り合いの方が被災されていることもあるかもしれません。被災地・関係者の皆様の安全が早期に確保されますことを心から祈りたいと思います。

本校でも、16日（火）に3回目の避難訓練を行いました。ご家庭でも災害や避難について話し合う機会にしていだけるようお願いします。

☆3学期は「やり直し」のチャンス☆

「できない」「わからない」は、**チャンス**です。そのままにしておくのはNGですが、「やり直し」をすれば、**新学期にぐんと差**が出ます。学校でも繰り返しやることを「やり直し」として奨励していますが、ご家庭でも1・2学期の学習をもう一度復習するように励ましてください。そして、やり直しができたときには、**たくさんほめ言葉**をお願いします。

☆感謝を表そう☆

6年生と過ごす時間もあとわずかです。清掃やなかよし班などで、なかよく活動する姿を本当によく見ました。誰に対しても親切にすること。学校をきれいにすること。「ありがとう」を言葉にすること。150周年の年を感謝の気持ちを表して締めくくりましょう。

【児童表彰】

【大谷翔平選手からの贈り物🧤グローブ】

メディアで話題のグローブが3つ、本校にも届きました。サイズ違いの右利き用が2つ、左利き用が1つです。大谷選手からのメッセージも児童に紹介しました。みんなが、野球というスポーツに触れるとともに、夢を育むシンボルとしていきたいと思ひます。グローブの写真は **HP** でご覧ください。

【令和6年度の変更事項のお知らせ】1/18現在

変化の早い社会の動きを踏まえて、子どもたちにとって充実した教育活動を展開できるよう、令和6年度に向けて行事等の精選・見直しを図っています。その一部を、保護者の皆様にも事前にお知らせしますので、ご理解くださるようお願いいたします。

1 始業式・終業式の日は3時間とし、給食なしで下校

長期休業後、新学期の始まりは、子どもたちも緊張するものです。新学期のスタートにゆとりをもたせ徐々に学校生活に慣れるようにすることで、ストレス緩和、行き渋り等の未然防止につながります。また、日程を過密にせず授業時数を標準に合わせることを求められていることも踏まえ、変更します。

2 運動会を10月の平日(午前中)に実施

昨今の熱中症は「命の危険」とまで言われています。対策をしても運動会の練習・実施をするのは限界と考え、気候のよい10月に行います。また、土日は基本的に家族の予定や習い事等が入っていることが前提になりますので、場合によっては欠席する児童がいることも想定されます。そのため、全員が参加できる平日に実施します。年度始めに予定をお示しすることで、保護者の方も休暇を取りやすくなるのではないかと考えます。

運動会については、従前・変更、どちらにしても長短あり、ご意見の分かれるところかと思いますがご理解ください。

3 すべてのおたよりを、原則データ配信

これまでどおり、ご希望があれば紙でもお渡します

学校行事はHPでチェック!!ご覧ください。

<https://tm2.tcn.ed.jp/fujiokasyo-tea/>